

Vendredi 2 mars 2012

Squatt de Roms à #Argenteuil depuis plusieurs mois: selon #Doucet, les riverains apprécient la démarche de la Municipalité

En octobre 2011, j'informais par écrit M. Doucet du "squatt" installé dans une maison abandonnée de la rue Raspail. Je lui précisai : " Je sais la difficulté à solutions satisfaisantes et durables à ces questions, mais celle-ci me parait à traiter de façon urgente, en particulier en raison des problèmes d'hygiène engendrés. Plusieurs de vos adjoint et membre de votre cabinet se sont rendus sur place cet été, sans qu'une solution soit trouvée. "

Très satisfait de lui-même, M. le Maire me faisait répondre par retour : " les élus se sont déplacés rue Raspail cet été et le cabinet ainsi que les services sont repés habitants de la rue il y a deux semaines (...)" . Il ajoutait " les riverains ont d'autant plus apprécié la démarche que le problème de ce pavillon abandonné durant années sans qu'ils n'aient jusqu'à présent obtenu la moindre aide de la Ville." . Enfin son cabinet concluait : " vous connaissez la pugnacité du Maire dans ce genre de situation. En clair, j'ai interprété: "M. Métézeau, vous n'allez pas nous apprendre notre métier, laissez nous faire, vous allez voir ce que vous allez voir !"



Aujourd'hui, soit 6 mois plus tard, je reçois de nouveaux appels au secours des riverains. Ce n'est plus 5 squatters qui sont installés, mais me dit on une trentaine, hommes, femmes, enfants, qui rentrent et sortent, stationnent plusieurs véhicules dans la rue, ont équipé la maison de barreaux paraboliques, ont même recouvert les grillages de bâches... pour être "chez eux" !!! etc...

Apparemment, la Municipalité n'a pas remarqué non plus que les grilles d'égout métalliques qui évitaient la prolifération des rats disparaissent dans ce quartier ?

Alertés à nouveau, élu et cabinet du Maire ne prennent même plus la peine de répondre aux messages qu'ils reçoivent. C'est sans doute cela la pugnacité



Je ne vais pas prendre la peine d'écrire à M. Doucet. Cela lui évitera une nouvelle fois de me répondre que "les riverains apprécient (sa) démarche". Mais je suis sûr qu'un des nombreux membres de son cabinet aura connaissance de ce message et ne manquera pas de rassurer la population qui pourra une nouvelle fois croire à des discours aux actes, il y a quelques Kilomètres ! C'est ça des élus de proximité ???

- [Share](#) [Plus](#)
- [Email](#)
- [Lien](#)
- [Imprimer](#)

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

Partager l'article ! Squatt de Roms à #Argenteuil depuis plusieurs mois: selon M. #Doucet, les riverains apprécient la démarche de la Municipalité!: En octobre 20 ...

[Share](#)